

Himbaunya Bati Wanwil Koramil 12/Manisrenggo Di Desa Borangan Klaten

Agung widodo - KLATEN.JURNALIS.ORG

Jan 13, 2025 - 12:18



Himbaunya Bati Wanwil Koramil 12/Manisrenggo Di Desa Borangan Klaten

Klaten – Serma Yusup Wibisono, Bati Wanwil Koramil 12/Manisrenggo Kodim 0723 Klaten bersama dengan Babinsa, melakukan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga dan tokoh masyarakat di Bantaran Kaliworo, Desa Borangan Kecamatan Manisrenggo Kabupaten Klaten, Senin (13/01/2025).

Kegiatan ini bertujuan sebagai sarana silaturahmi serta untuk memantau perkembangan situasi dan kondisi di wilayah binaan. Dalam kesempatan tersebut, hadir pula Kaur Kesra Desa Borangan, Heru Susanto, Tokoh Masyarakat Walidi, dan salah seorang warga binaan, Raharjo.

Serma Yusup Wibisono mengungkapkan bahwa kegiatan komunikasi ini merupakan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, serta untuk memberikan himbauan mengenai pentingnya menjaga lingkungan, terutama di tengah musim penghujan yang rawan bencana.

“Melalui kegiatan seperti ini, kami ingin mengingatkan warga agar tetap menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana, serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah. Selain itu, kami juga mengingatkan warga agar selalu menjaga kesehatan,” ujar Serma Yusup.

Tokoh Masyarakat Walidi menanggapi positif kegiatan Komsos tersebut. Ia menyampaikan terima kasih kepada pihak TNI yang telah peduli dengan keadaan masyarakat.

“Kebersamaan seperti ini sangat penting, karena dengan saling mengingatkan dan menjaga, kita bisa lebih baik dalam menghadapi berbagai tantangan. Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan kepedulian Bapak TNI kepada kami,” kata Walidi.

Kegiatan Komunikasi Sosial ini menjadi bukti nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan, kesehatan serta kebersihan lingkungan di tengah tantangan musim penghujan. Harapannya, kegiatan ini dapat meningkatkan hubungan yang harmonis antara aparat dan masyarakat demi tercapainya kehidupan yang aman, sehat dan sejahtera. (Red)